



**En vue de l'organisation la coupe d'Afrique des Nations 2019, la première mission d'inspection de la Confédération africaine de football (CAF) va séjourner au Cameroun au premier trimestre 2018. L'annonce a été faite vendredi 15 décembre par le président du comité de normalisation Dieudonné Hapi.**

« La CAF nous a informés de ce que la première visite d'inspection devrait avoir lieu au premier trimestre 2018 », a-t-il indiqué.

La Confédération Africaine de Football (CAF) avait officialisé le 20 novembre dernier le nom du cabinet d'audit retenu pour les missions d'inspection des infrastructures de la CAN 2019 au Cameroun. « Au terme d'une procédure d'appels d'offre, le cabinet Roland Berger a été retenu pour conduire l'audit organisationnel et des infrastructures devant accueillir cette compétition », indiquait le communiqué.